

■ **Fondation pour la Maison de la communication**, à Lausanne, CH-550-0046564-3, mise à disposition de locaux, d'équipements et de services en vue de la promotion et du développement de la formation aux métiers de la communication (FOSC du 13.07.2005, p. 16). Haas Alfred et Gräff Caroline ne sont plus membres du conseil; leur signature est radiée. Nouveaux membres du conseil: Chatton Pierre-François, d'Avry, à Nyon, vice-président, Hinderberger Cédric, de Genève, à Vernier, trésorier, tous deux avec signature collective à deux, et Ballif Eliane, de Lucens, à Genève, sans signature. Ernst & Young SA n'est plus réviseur. Nouveau réviseur: Fidinter SA, à Lausanne.
Journal no 11069 du 19.09.2007
(04125722 / CH-550.0.046.564-3)